
題字：花里小学校　６年　木
き し た  ね ね  

下 寧 音 さん
　　　花里小学校６年生から４０点の応募をいただきました。

タイトル：「伝統の出初式」　　撮影者：野 中 芳 弘 さん（大新町）　　撮影日：平成 31 年 1 月 5 日
撮影者から「高山市の伝統の出初式「入れ替え」に意気揚がる。」
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■開催の目的
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地域別市民意見交換会
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　＜ 1　子育て・教育

市民意見に対する議会の考え
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意見交換会

　新ごみ処理施設建設に対して、施設に近い住民の健康を危惧する。現施設周辺での
新たな建設は反対である。

　荘川地域での産業廃棄物最終処分場の建設について、１０月に業者から県に再度申
請が出された。建設阻止を。

　＜ 3　生活環境

 防災ラジオの有効的な活用を検討して。

　災害時における外国人観光客への避難
誘導等の対策が不十分ではないか。

　障がい者や高齢者などの配慮が必要な
方々に対する避難所の不足を認識してい
るか。

　避難場所には情報を入手する機器など
がない。避難所に必要な設備は市の責任
で設置してほしい。

　道路・側溝の早期修繕や除雪による安
全確保、河川の防災管理を強化して。

　災害時における情報の伝達手段としては、防災ラジオをはじめ、防災行政無線や安
全安心メールなど多くの方法がありますが、防災ラジオの普及率が低いことは議会で
も課題として捉えています。また、防災ラジオ無償貸与の制度はありますが、対象者
が限定的であるため、その拡大について調査研究します。
　外国人を含めた市内旅行者の災害時などの安全を確保するため、初動対応マニュア
ルを定めていますが、言語対応や避難誘導などに課題があると考えています。
　福祉避難所については、福祉関係団体の御協力により、市内 19 の福祉施設及び介
護施設で対象者の受け入れが可能となりました。引き続き福祉避難所の整備が進むよ
う市に働きかけます。安全で安心な避難所となるよう災害備蓄品の充実をはじめ、防
災対策の強化を促します。
　市民生活に密着する道路や水路・河川・ライフラインなどの基盤整備や除雪は、昨
今の異常気象による災害対応のためにも、情報発信も含めた防災機能の強化として重
要であると捉えています。

　＜２　防　災

　新ごみ処理施設については、市に対し、環境影響調査の結果などについて、地域住
民の皆様にご理解いただけるようその内容を十分に報告し、施設建設に対しても説明
するよう求めています。
　荘川の産廃施設については、議会から県に対して「産業廃棄物最終処分場の設置に
反対する意見書」を提出しましたが、今後は県や市、関係団体等とも連携しながら対
応します。

備蓄品：スポットクーラー

防災ラジオ

備蓄品：簡易間仕切り

備蓄品：段ボールベッド
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　＜ 5　協働・地域コミュニティ
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意見交換会

■議会の考えの掲載
　市議会では、地域別市民意見交換会を所管する広報広聴委員会において、いただいた多くのご意
見を所管する常任委員会に割り振り、全員協議会を経て、主なご意見に対する現時点での市議会の
考えとして取りまとめました。
※なお、今回は抜粋して掲載しています。一覧表形式のまとめは市ホームページを
　ご参照ください。
　ホームページを閲覧できる環境のない方は、下記までご連絡ください。別途対応
させていただきます。　連絡先▶高山市議会事務局（電話　０５７７－３５－３１５２） 一覧表形式

市ホームページ掲載

　火葬場の進捗状況は。６月以降、答申
の説明会、補足説明があったが心配して
いる。

　火葬場は迷惑施設であるという考えを
払拭するべきでは。他市では住宅地に設
置の例もある。まち中に建設するという
選択肢もあるのでは。

　＜７　火葬場

　現在は、候補地が確定したわけではなく、新火葬場建設検討委員会から提出された
候補地案等を行政で精査中です。その後、候補地案について委員会に協議される予定
です。いただいた多くの意見を参考に議論します。

　行政の枠を超えてのバス利用が考えら
れないか。

　免許を返納しても安心して暮らせるよ
う、公共交通など移動手段の確保に取り
組むべきでは。外出支援の問題、バス停
から家までの交通手段など小回りの効く
支援をお願いしたい。

　のらマイカー、デマンドタクシー等の
公共交通との乗り継ぎやルート、時間帯、
利用範囲など制限があるため利便性を高
めて。

　地域公共交通網形成計画の見直しにおいて、行政の枠を超えたバス運行や乗り継ぎ
の利便性確保、運行時間やルートなど、公共交通体系全体に渡る議論をしたいと考え
ています。公共交通網の見直しを含めて地域で安心して暮らせる支え合いの取り組み
の推進が必要と考えます。

　＜ 6　公共交通

市内 3 か所の候補地の現地調査
R 元 .6.18

まちなみバス

有償運送車両　たかね号
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市䕵䨽䎟莔꽎鮦㜥⿹ן蔃䀤꽎鮦㜥俱ꆃ礵皾يذأء
⼔٦何⥜顤酡⸔ꆃծٔؿ،ٔغ刿倜ծ高룳罏⡝㸓ך
洽堣㐻ך侭⪒ח㼎ׅ⸔䧭קか

颵毟ַ僇זהַ✲갪
մ蔃䀤꽎鮦㜥ⵃ欽ך㢳ָֻ市孖֮דりծ劤䎟꽎鮦㜥
խהずׄדيذأء麊欽ׅず儗劍ח何⥜
խ䎃穗麓ֶג׃り何⥜鎘歗חさ荜
խ倜׃い俱ꆃ礵皾堣כ㖑♴ח鼘ꨬ欽ך堣Ⱗ鏣縧
խ㸣䧭儗劍כ⟀ㄤ䎃剢劣
մ高룳罏⡝㸓٦ٔؿ،ٔغ何⥜כ➙䎃䏝⟝
խ鋅鴥דいկ⚺ז何⥜ⰻ㺁כ媮䊴ך鍑嶊װ嵭㹓
խ何⥜ծ䩛ׅりך鏣縧
մ⛉繟䠥⾨欰氺ꤍך䗃橆㐻氫䝕⼔洽堣㐻כ源ה굲꿤
խ㖑㚖市募ד頾䬐ג׃いկ市募ך頾䬐כ氺ꤍ
խⵃ欽׃➂侧דⶴさ寸㹀

陽痥〾
넝㿊䋐㕂孖⨳䏿⥂ꤹ✲噟暴ⴽ会鎘酡姻✮皾痥〾
♰ⰼ鷄⸇
㕂孖⨳䏿⥂ꤹ鄃⥂ꤹ罏殢号ך⦐➂⽃⡘⻉⿹ٓٝؔן
؎ٝ项呓然钠瘝ךيذأء㼪Ⰵ

颵毟ַ僇זהַ✲갪
մ㕂⥂鄃⥂ꤹ罏殢号ָ⦐➂⽃⡘꣡ד殢ׁ
մ⟀ㄤ䎃剢か高겘洽균顤ךꣲ䏝겘黝欽钠㹀鏾ך
խ❛➰כ♶銲זהկだ׃ծ醱侧ך⼔洽堣ꟼ「鏺׃
խ高겘洽균זה㜥さכ䖞ך䩛竲ֹכ䗳銲

陽痥〾
넝㿊䋐♴宏麣✲噟暴ⴽ会鎘酡姻✮皾痥〾
 ♰ⰼ鷄⸇
㹧䊛穄劣Ⳣ椚㜥寅岞獳鷏فٝه⥜籾䊨✲瘝

陽痥〾
넝㿊䋐➜隊⥂ꤹ✲噟暴ⴽ会鎘酡姻✮皾痥〾
 ♰ⰼ⡭鷄⸇
➜隊✮٥欰崞佄䴂أؽ٦؟顤頾䬐ꆃ瘝
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12 月定例会　上程議案一覧

議会が行うべき選挙は自治法等で規定されています。議長及び
副議長の選挙はご存じかと思います。
今回、任期満了に伴う市選挙管理委員会委員及び同補充員の選
挙を１２月定例会最終日の１２月１９日に執行しました。
このほかにも、議会が行うべき選挙に一部事務組合議会議員や
広域連合議会議員の選挙が規定されています。

※任期はいずれも令和５年１２月２３日まで

選挙管理員会委員
　川

か わ か み 　 み の る

上 実さん（天満町１丁目）
　石

い し だ 　 み ち こ

田美智子さん（下岡本町）
　野

の ば た 　 け い こ

畑 敬 子さん（大新町１丁目）
　今

い ま い 　 じ ゅ ん い ち

井 潤 一さん（森下町１丁目）
選挙管理員会補充員
　順位１　田

た な か 　 ゆ う こ

中 雄 子さん（国府町桐谷）
　順位２　林

は や し 　 ひ ろ し げ

廣 茂さん（名田町１丁目）
　順位３　柴

し ば た 　 と も こ

田 朋 子さん（下三之町）
　順位４　寺

じ け い 　 の ぶ ひ ろ

境 信 弘さん（片野町４丁目）

市選挙管理委員会委員
及び 同補充員の選挙
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12 月定例会　議案賛否一覧

拄㹱כ䟝㹀㢩ך⢽㢳ֻגזいկꥺָい
遤⹛ׅד⸃ծ荈וז倯ך高룳罏װ➂֮ך
Ⱗ⡤涸גいאח鼘ꨇ佄䴂ךפ➂ז㔭ꨇָהֿ
かկךり穈》ֲוח

鼘ꨇך㔭ꨇז倯אחいכגծ✲ח鼘ꨇ遤⹛
銲佄䴂罏ג׃ה涫ꐮ׃ծ 拄㹱儗ח铩؟ך
かծך遤ֻג鸬ח鼘ꨇ䨽ךֿודز٦ه
いג׃氺孡ծ⢪欽װ倯岀ך佄䴂ז䗳銲חꥷך
鼘ꨇג׃ծ㸜䗰׃⡲䧭鎘歗ךⴽ⦍וז讒
涫ꐮךկ植㖈いג׃ח穈➬זよֲֹד
罏כ秈➂կ市חׁכג׃ה涫ꐮ
よだֽいג׃
ה歕ⰻ会瘝חֲ
鸬䵿כかגい
ֻկ

避難困難者への
　　　 支援について
傈劤Ⱏ欵⯲넝㿊䋐陽㔚

♳　䇷խ䋞➿㶨

㉏

瘶

植㖈⚅歲⚥ד㖑椔庛军⻉ָ⾱㔓ה罋ִ
〴괏ך䓼㣐⻉ծ꧊⚥韜ꨍծ山抟✲ך걼涪ծ嵲
ך♳傻ָוז䎢ָり֮אאկչ荈搫ؒط
ؘٕ٦ⵃ欽傈劤♧ך橆㞮鿪市湡䭷ׅת׃պ
庛㹓חծ䎃ָいג׃Ⱅ秈כ市ꞿה
⸬卓ؖأ䱖⳿㹋颵ٗئ湡䭷ׅזכדֹץい
かկך

㕂כד䎃חדת幾ׅהֿ
ח如劍鎘歗ךկ市いג׃ה湡垥זꞿ劍涸
ֶいכגծ㕂ָ爙ׅ
幾湡垥㛇劤ח鹌
䗳銲ָ֮կ㹋颵ٗئ
㹑鎉אחいכגծ
嗚鎢ׅגִת驎
䗳銲ָ֮կ

地球温暖化対策として
温室効果ガスをゼロへ
傈劤Ⱏ欵⯲넝㿊䋐陽㔚
暋 ⚵ 㼥 䎊

地球温暖化対策として
温室効果ガスをゼロへ

㉏

瘶

１４人の議員が市政に対する一般質問を行いました。
一般質問とは、議員が、高山市政全般にわたり、事務の執行の状況及
び将来に対する方針などについて所信を質し、あるいは報告、説明を
求めたり、疑問を質すものです。

一 質般 問
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宏麣✲噟כד《宏か㼪宏ծꂁ宏倵鏣ָ♧鸬
♧⡤ח堣腉ֿג׃ծ宏麣宏ך颵הꆀכ⥂Ⰻ
㼪宏倵鏣稆ךד知僒宏麣✲噟חկ暴ׁ
䱠りꦌ

׆ い ו ֲ

麣וזך笝䭯⥂Ⰻ僇然ח⡘縧➰ֽ
ろ㼪宏眔㔲חךֹץծ宏彁⥂Ⰻׅ
կ֮דֹץ㔳׃鋅湫

水道水源保全に導水施設を
適用し、条例の見直しを
ⶼ佟٥何ꬠؙٓـ
靼 募 僻 如

水道水源保全に導水施設を
適用し、条例の見直しを

㉏

瘶
➭罏ָ䨽剣鏣縧ׅ宏ⵃ倵鏣ד然⥂׃宏ך
♧鿇宏麣ג׃הⵃ欽ג׃い暴ⴽז䕎䡾ָ
籾瘝ָ然㹋⥜ד♴⡚ך宏㺘䚍װ⻉կ罈勀֮
ךい㜥さծזׁ⥂䬐ח
⼒罋䣁ג׃宏彁㖑㚖
㹀宏颵⥂Ⰻׅさ椚䚍כ
㻢議ךկ⟀ㄤ⯋䎃䏝劣֮
会ך議겗׃הծ䠐鋅か嗚
鎢ׅկ

高山꼾銮⩎؝ؙحؽءד،鎘歗ָ鹌ծ
勻䎃䏝㸣䧭חぢֽ䒉鏣ָ鹌גいկֿ
װ㕂꧊秈ָׁוז岀㽷װより玗縭ח
源ך騊㖑ָ㟓ִկ 꼾銮㖑⼒ろ市⚥䗰
鿇ծ市䕵䨽ワ鴟ך騊㖑ⵃ欽װ㼛勻ך鿪市ֻב
りֲו罋ִかկ

植㖈ծ鋅湫׃鹌鿪市㛇劤鎘歗ד⚥ךծ
꼾ワ鴟ろ⚥䗰市遳㖑⚥䗰㉀噟⼒㚖׃ה
いגֽ➰׃顡חկ㕂֮ד罋ִׅ鏣㹀ג
ծさず䎟莔כ欽㖑
㸣䧭䖓ך騊㖑כ剣⸬
կ嗚鎢ׅ倯岀ז
כ騊㖑ךծ陨㻊ֶז
源ך䨽剣ד市כ䪫濼
いկ　　　　⳿Ⱙ㕂㕼❛鸐満⚥鿇㖑倯侭⪒㽷זいג׃ )1 か

シビックコアによる
　　　 跡地について
ⶼ佟٥何ꬠؙٓـ
䀵 㘼 ㄤ 䕕

㉏

瘶

Ⱏךהり錁⯔ָ市孖欰崞ת高ָسٝؐغٝ؎
㶷実כד⚥ծ錁⯔ך㼛勻⫷爙ׅ
ךꓞ⦋市錁⯔⼿会ד挿ך䗳銲կָّٝآؽ

չ錁⯔㖑ٝٓف٦ةأوպג⮚כいկ錁
䕵ⶴך㸼孖דぢ♳瘝ך⦼䭯竲䚍ծ錁⯔⣣ך⯔
ⴓ䬐僇然⻉׃ծْس٦تٝةأךػح٦ٗ
׃铡僇ח䎂僒ח㔳りծ市孖荈甧ך会⼿ד
կいג実⸇ךפりֻבת

Ⱏ䠬ׅ֮דֿהりծ䧮ղָ倯ぢ䚍鋅⳿
ךהկ֮דךז圫ך⯔ׅ
ⰻ㺁אחいג《り
穈いկ錁⯔ה市
孖欰崞ָより♧⡤⻉
ג׃鸬䵿ד倯ぢׅ
いֻկ

観光マスタープランの
必要性
ⶼ佟٥何ꬠؙٓـ
⚥ 歊 幠 ➜

観光マスタープランの

㉏

瘶

植㖈㕂欵怙כ⽬堣֮חկぐ㖑ד怙ך加װ怙
䲝ֹ耵➂ָ幾㼰׃ծ怙ך㕂ⰻ嶊顤ךכ
㢩㕂欵֮דկ俑⻉頿⥂隊דוז㕂欵ؤ٦ص
ָ高גתいկ䀵䩛源כד耵➂ך䩛⡲噟ָ
䌢陎֮ד怙䲝ֹ堣唒遼䷼岚灶灈岀
いג׃㹋倵鑐ךⰋ㕂ⴱꆀ欵ׅגよח
怙㐻سٝٓـいֲהկ⠗窟䊨蔓ㅷ굲꿤僰䣒
ׅ⥂然怙ךծ㖑⯋欵כח㸚り竲ֽ
埠巉䱰よח堣唒կ市֮ד㣐ⴖָהֿ
꧊ח《り穈だֲוかկ

䀵䩛源ך⢽罋ח
ךծ⾱勞俱ָז׃
㸜㹀然⥂湡䭷׃ծ
➙䖓穈さה鸬䵿׃
佄䴂ג׃いֻկխխխխ⠗窟䊨蔓ㅷ굲꿤僰䣒⚵渜

漆生産プロジェクト
　新技術で液を採集
　　地元産漆の増産は
幠ㄤؙٓـ
匟 㿊 睚 㣗

㉏

瘶



��高山市議会ぎかいだより 第38 号

♧菙颵㉏

➂〡幾㼰儗➿ծ⫴ֹ䩛♶駈וז爡会ׅר⿹ח
䕦갟כ㣐ֹいկ鯄Ⰵ罏㟓ׅװ獳⡝㹀⡝ך《
り穈ָꅾ銲だկוז٦ٝة蕯罏ㄎן鴥
ךֽ➰ן穠פ獳⡝ؤ٦صזծ㢳圫
《り穈וזծ獳⡝➂〡ָ㟓⸇ׅよֲזչ獳
⡝㹀⡝⤛鹌䨌殛պ瘻㹀׃䱿鹌ֹׅץだկ

高山市ךפ獳⡝כ僴䎃䏝➂דծ娕
⟃♴ָⶴ⽑կ獳⡝嗚鎢罏ֹך稢か
佄װ佄䴂瘻䘔ׄחծ׃ⴓ匿ؤ٦صז
䨽㖑㚖ךה鸬䵿ך➬穈
り瘝筨さ涸ծ埆倖涸ֻב
ךկ鹌ח琎噰涸ח
⻉暴ח獳⡝⤛鹌佟瘻
》ぢֽח瘻㹀ך䨌殛׃
り穈կ

Ｕターンなど
　移住定住の促進は！
幠ㄤؙٓـ
鮦 䨫 僇 葺

㉏

瘶

〴괏װ韜ꨍך䱸鵚ח⪒ִㄏ㸚ח荈魦
鑧かׅծ铩ָծ⡦אծいדוז㹺做װ
ؚٝى؎ةך鼘ꨇװ暟䭯ךさい鼘ꨇ儗׃
؎ٓي؎ة٥؎وֶֻג寸か֮ׄ ٝ✲
拄遤⹛鎘歗ך市孖ךפ兛⿹䱿鹌ך罋ִ
կכ

拄㹱儗ך荈⸔䓼⻉ׅٓي؎ة٥؎و؎ٝ
⡲䧭גזהկ㖑㚖ָ⚺⡤֮ד⸬㣐㢌剣כ
㖑⼒拄鎘歗ׅ
鼘ꨇ遤זꅾ銲ד
⹛ח⡘縧➰ֽ
װよֲ拄闌怴
⳿闌䏟דוז兛
⿹⤛鹌ׅկ

市民へマイ・タイムラインの
普及推進を
넝㿊䋐陽会Ⱅ僇⯲
㿊 舷 䜋 ♧

市民へマイ・タイムラインの

㉏

瘶

⡝תいח㔭瓙ׅ倯ղך「ֽ渓ג׃ה市㌀⡝
㸓ך䕵ⶴח♳⟄דתֿכ高גתいָծ
Ⰵ㽿儗ח鸬䌒⥂鏾➂➂実ָהֿ
㣐ֹגזהٕس٦عזいկ㕂かך鸐濼
ꤐׅ⟞鏾➂銲⥂ג׃ծ勴⢽何姻ֽ」
罋ִכկ

⥂鏾➂ך然⥂ָ㔭ꨇזחりה֮אאいֲ植
朐כ钠陎ג׃いָծ⥂鏾➂搀ֻֿׅחה
よⰅ㽿罏ךפ⫴ֹかֽװ㹺顱忔秛ך䫇姺⸬
卓ך幾鷌וז铬겗
֮りծ植㖈ծ源װ➭
市ה䞔㜠Ⱏ剣ׅ⚥
りծֶג׃嗚鎢ד
㼎ךג׃ה市ד♳ך
䘔寸גいֻկխխխխ市㌀⡝㸓♴䀤劤㔚㖑

㉏

瘶

市営住宅のあり方

넝㿊䋐陽会Ⱅ僇⯲

⚥ 癣 ⽆ ⛒

筨満か䎃䖓ך圓䟝ָ㜠デׁ
✮〡➂瘝➂կ高山市いג
庠ָ䲿爙ׁגいָծ耵㆞侧٥穗幥װ✲噟
罏٥⼔洽װ➜隊٥嶊וז遤佟ך㖈り倯כկ
زحٓف٦かة؎غٗفأؽ٦؟ז⽃
ծ市ꞿָいה鯄䳔ח٦تٕؽي٦ؓؿ
կכ罋ִ倯ךךג׃ה

⼔洽ך鿇ⴓ٦٥ٍث٦ُؿדוז⼔洽ؠر؎
կいג䩛䱦ֽٝ 㛇劤涸ז罋ִ倯ה ג׃
䎃
䎃ך儗➿ֲו
いֲ高山市ׅח
䟝דか耵㆞Ⰻ⡤ך
㹀׃ٝ؎ؠر٥よ
կխխ鵚いג׃הֲ 劢 勻䎃 荈屚 ⡤כչ٦تٕؽي٦ؓؿزحٓفպפ鯄 䳔

「本格的な人口減少と
高齢化」に向けて
俠绤٥荈孖ؙٓـ

宏  纏 僻

「本格的な人口減少と

㉏

瘶
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市孖か繟遭긫鏣縧ך㡮ָ㺔ׇկ繟遭
긫鏣縧ׅכהֿ市孖װ㼭⚥㷕吤⯢畘欰䖝
הりծ㕂ꥷ錁⯔鿪市ת高ٕكٖ⻉繟遭俑ך
⡲ㅷךկ⯢畘欰䖝籬ָח♳눁⸂ぢךג׃
Ꙣ颣װծ高룳罏ך⡲ㅷⵖ⡲חよ爡会⸇
劍䖉ׁהֿかծ繟遭긫鏣縧ח《り穈
罋ִכկ

倜ז繟遭긫ך鏣縧כחծ䒉鏣٥笝䭯زأ؝
罋הい׃铬겗ָ֮りꨇחꂁ縧瘝ך㷕蔓㆞ן⿹
㕂ⰻ׃㾜爙繟遭ㅷկ市ָ䨽剣ׅいגִ
㢩ך錁⯔㹏חꙢ颣いだֻ
ך⸇爡会ךծ高룳罏הֿ
錁挿瘝か市孖ך⡲ㅷ瘝
Ꙣ颣ג׃いだֻ堣会ךⶼ
կ⸕ח⳿

市の魅力を上げるた
めに美術館設置を
搀会崢

靼 愮 佟 

䔲⯍ח鯪幾ך肪俱⥂ד高山市ָ杝荈דתֿ
ך佄䴂瘻ג㶨肪זよりծ刿ח頿彁いג׃
⯍㹋ז־זאחいかկ

ׄכ䲿⣘ךأؽ٦؟肪⥂ז㢳圫דתֿ
װ㹋⯍ך湱锑⡤ⵖזい筨さ涸זךծ鷿ⴖ
㶨ָו㖑㚖װ⨳דかח肪א橆㞮ך侭⪒וז
い頿׃⿑ծָֹגׅׅ佄䴂瘻ג㶨肪ך
佟朐屣罋䣁ָז׃ծֿか㶨肪ג佄
䴂ח《り穈דいֻկ

幼児教育・保育の無償化とこ
れからの子育て支援について
搀会崢

㼭❁䨫խ溪խ➂

幼児教育・保育の無償化とこ
れからの子育て支援について

㉏

瘶

㉏

瘶

➙䖓ծ噟罏ָ遤ֲ䠐鋅耮《ծさ䠐䕎䧭ֲוכ
鹌ךかկ⡝孖ך䠐鋅僥ׇׁ市
ָ遤ִ䩛媮כկ市ꞿכ⡝孖ך䠐ぢגֽ」
噟罏ךפ⫴ֹかֽהכよりծ䀄ꢪ源ծ涯䊛
募ծ屎䊛宏禸ךꟼりך帾い㺡山源ךꟼ⤘市歕
募ג׃⫴⼿הいֻ罋ִכկ

➙ 䖓  源 勴 ⢽ ך 䩛 竲 ֹ ך 鹌 䯴 ח さ  ׇ ծג
⠗ִ䙼いך高山市孖ן⿹かり㖑⯋⡝孖׃
㚖ⰻだָծ⼒ך高山市כいֻկ䒉鏣鎘歗㖑ג
倵鏣ך䱖宏כ源剣侧ך錁⯔㖑֮ד涯䊛募
穗歋ג׃㺡山源ח崧
ծ市かהֿׅ♴
だֻֽזד崧㚖ךꟼ
⤘荈屚⡤ה鸬䵿ג׃
㼎䘔ׅկ

産廃処理施設計画が
　 県に再提出されて
넝㿊䋐佟ؙٓـ

⚥ 靼 満 䝎

高山市ⰕⰟ倵鏣瘝筨さ盖椚鎘歗ך㹋倵鎘歗
周כדծ٦ؕح؟㜥הꅿ椔㜥ך倜鋉䒉鏣

ָ瀉劍㹋倵ח⡘縧➰ֽגいָծ➙䖓ו
かկいג䲽いفحوس٦ٗזよֲך

حوس٦ٗך倜鋉䒉鏣ךꅿ椔㜥ה٦㜥ؕح؟
鋉ז堣腉ծ䗳銲ծ侭⪒湡涸ծ実כف
垷װⰻ㺁הりהתծך䖓ծ侭⪒⦪酡㖑
寸㹀侭⪒㜥䨽ד♳遤ծ锃叨׃鼅㹀
ծ鏣鎘٥倵䊨ծ׃
⣘欽㨣הいֲ崧
罋הךזח
りծⰕⰟ倵ֶגִ
鏣瘝筨さ盖椚鎘歗
瀉劍㹋倵ֶֽח
կ滠䩛ׅג׃ה

高山市に誇れる
　　スポーツ施設を！
넝㿊䋐佟ؙٓـ

痋խ⾱խխ瘝

　 県に再提出されて

㉏

瘶

㉏

瘶
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議会閉会中の委員会活動

խխխխխխխխխխս罋➂䬸荜վ
խխխխխխխխխ剢傈ך筨橆㞮㨻㆞会ֶחいגծ
խխխխխխխխխ㨻㆞会ך锃叨灇瑔갪湡֮דא♧ךչ倜
խխխխխխխխխ׀Ⳣ椚倵鏣䒉鏣պחꟼ׃ծ罋➂䬸荜
խխխխխխխխխ遤い׃תկ僴䎃剢⿹ן剢ך
խխխխխխխխխ㨻㆞会ד椚✲罏か䲿⳿ׁչ׀Ⳣ
椚倵鏣䒉鏣⤘ח橆㞮䕦갟锃叨պך锃叨갪湡ָծワ鴟⡝孖
ךׅ⦼חֻׅ׳׃䩪䧄䙀ךפ䏿鄃㹱⨳ך市孖ׄכ
ծⰕ渣爡㔚岀➂խⰋ㕂鿪市幠䰾会議խגいאחוזか֮ד
䪮遭鿇ꞿխ憹歊꧇䊻孑か㼔㹺ךג׃ה鋅鍑ծ䠐鋅ֶ耀
կ׃ת׃ֹ

խ罋➂䬸荜議会٥㨻㆞会ֶחいג㖑倯ⰕⰟ㔚⡤ך✲חꟼׅ锃叨⿵כ㻢叨ך䗳銲ָ
խխխխխխխ֮ה钠חֹה⳿걧実ծֿח䘔ׄג⳿걧׃䠐鋅鶢הֿץկ

総務環境
委員会

罋➂䬸荜の圫㶨

խխխխխխխխխս䩛䮙־䒭䋐孖䠐鋅❛䳔会վ

խխխխխխխխխ㕂䏍歕ֻבת⼿陽会խ굲꿤㕂䏍娖〷٦ؙٙزحطֻבת
խխխխխխխխխ⟀ㄤ⯋䎃剢傈加

խխխխխխխխխֻֿס娖כزحطתծず㖑㚖ך娖〷װ
խխխխխխխխխ俑⻉頿崞欽׃娖〷ֻבתりח岣⸂
⥂ח黝ⴖ俑⻉頿֮⦼ծ⣣׆ꣲחկず㖑㚖ׅתִג׃
㶷٥崞欽ׅד✲高山市Ⰻ⡤ך눁⸂ה笝䭯⸂ぢ♳㔳ה
い《り穈כꬊ䌢ח攦䗰דծ崞涪ז市孖崞⹛ג׃ה㢳ֻ
ה盖椚⥂㶷ך俑⻉頿זկ➙䖓黝ⴖ׃ת갥ֹגׇל㷕✲ך
崞欽אחいג㨻㆞会ג׃ה岣鋔ג׃いֹいה䙼いׅתկ

խխխխխխխխխխխխխխխխսⴓꅿⴽ䋐孖䠐鋅❛䳔会վ

խխխխխխխխխխխխխխխխ爡会状爷岀➂խ爡会状爷⼿陽会
խխխխխխխխխխխխխխխխ⟀ㄤ⯋䎃剢傈加

խխխխխխխխխխխխխխխխず⼿議会כծぐ珏状爷װأؽ٦؟湱锑崞⹛ծⰋ㕂涸ז《り穈
㖑㚖ד㜥זתׂתծׁדת崞⹛䘔ׄח暴䚍ך㖑㚖か　　　　　　　　　　　　　　　　
ך䧭䎃䖓鋅➂ⵖ䏝חկ暴ׅתֶדり穈》ח状爷㟓鹌ך　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　植朐װծ⺪䭍佄䴂٦ةٝإծ涪麦佄䴂٦ةٝإ瘝אחいג䠐
　　　　　　　　　　　　　　　　鋅ָ❛׃תׁկת㢸⥂肪װꞿ㼐会瘝ך㖈り倯אח
　　　　　　　　　　　　　　　　いג議锷ׇׁג갥ֹծ➙䖓ך高山市װծ崞⹛ֶֽח长铬
　　　　　　　　　　　　　　　　겗אחいג㨻㆞♧ず椚鍑帾גׇׁ갥ֹ׃תկ

福祉文教
委員会

の䠐鋅❛䳔の圫㶨הزحطת娖סֻֿ

爡会状爷⼿陽会הの䠐鋅❛䳔の圫㶨
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խխխխխխխխխխսⴓꅿⴽ䋐孖䠐鋅❛䳔会վ

խխխխխխխխխ䋐ⰻ庛屭ꟼ⤘㔚⡤
խխխխխխխխխ⟀ㄤ⯋䎃剢傈ꆃ

խխխխխխխխխ䔲㨻㆞会ג׃הչ庛屭崞か׃錁
խխխխխխխխխ⯔ֻבתりպחو٦ذ锃叨灇瑔
䞔剅պ꤫ꟼׅח⯋鼧ךչⰅ弔玗חりծ議ꞿֶג鹌
䠐鋅ה涺圫ך邌➿ך庛屭ꟼ⤘㔚⡤ך市ⰻׁ⳿䲿
❛䳔会遤い׃תկ
庛屭彁ך笝䭯盖椚כח㢳겘ך顤欽ָ䱦かהֿかծⰅ
弔玗ך⢪い麣װꂁⴓծ♧菙頿彁أٝٓغךהծ䗙　֮ךり倯דת䌴䎢ֻ植㜥か׀ך䠐鋅⠿ֲ
կ׃תֹדָהֿ
いה㼪Ⰵך㺊屯玗ךג׃ה岀㹀㢩湡涸玗議锷ָ鹌חⰋ㕂涸װ倯ぢ䚍ך錁⯔䮶莆ךծ➙䖓ת
锃叨חծׁגׇ⛦חؙٕ؎؟佟瘻䕎䧭ךծ㨻㆞会ֹדָהֿ帾議锷גいאחو٦ذ
灇瑔帾ֶג׃ההֿりׅתկ

産業建設
委員会

䋐ⰻ庛屭ꟼ⤘㔚⡤הの䠐鋅❛䳔の圫㶨

議会閉会中の委員会活動

խխխխխխխխխխս遤佟鋔㻊վ
խխխխխխխխխխ議会麊㌀㨻㆞会כדծ議会ָ《り穈議会崞⹛ך鐰⣣ծ議会ٌ٦ةصⵖ䏝ծ
խխխխխխխխխ鸐䎃議会ⵖ䏝瘝ך《り穈瘝אחいגծ䀵䩛源忒尶市鋔㻊׃ת׃կ

խխխխխխխխխַծ䋐孖חהה娄ծ遤⹛ׅ陽会忒尶䋐陽会
խխխխխխխխխ佟瘻䲿鎉㘗陽会の㹋植

խ忒尶市議会כדծ佟瘻䲿鎉㘗議会㹋植ׅծ議会㛇劤勴⢽ⵖ㹀׃ת׃կ妀かׇזい
《り穈ח䮙־鸐䎃議会ⵖ䏝ծ市孖䠐鋅耮ֻ➬穈ծさ䠐䕎䧭ך➬穈ծ⩎佄䴂ך➬
穈ծ議会ך朐䡾然钠ׅ➬穈ծ何ꬠ竰竲ׅ➬穈然甧ג׃いׅתկ
　　　　　　　　　　　　　　　　խխխխ忒尶市議会ך《り穈かծ䔲市議会ֶֽח铬겗
խխխխխխխխխխխխխխխխխխխ鍑寸ח《り穈ׅתկ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　խתծ忒尶市כדծ議会㛇劤勴⢽ח⸇ִծ荈屚㛇劤
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　勴⢽ծ遤佟㛇劤勴⢽ⵖ㹀ֶג׃りծך㛇劤
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　勴⢽חⰟ鸐ׅג׃הךծ市孖ծ遤佟ծ議会ָ⼿⫴
הֿ鹌りֻב㖑㚖ׇ凃ח䎊ׇָזծ׃　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
կׅתいג׃ה湡涸　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　խ高山市議会ג׃ה➙劍䎃ח遤ֲֹץ铬겗ח《り
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　穈ي٦ثزؙؑآٗف甧־♳ծ䌢⟣㨻㆞会瘝
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　崞欽׃琎噰涸ח锃叨灇瑔崞⹛鹌גいׅתկ鋔㻊穠
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　卓罋חծ׃かりה《り穈ׅתկ

議会運営
委員会

遤佟鋔㻊の圫㶨
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խ市孖ך涺圫ח議会䎢㜠秵ָより魦鵚ז
꧊邌秵ⱖ溪ךよֲぎかいだよりזהך
կׅתいג׃
խ꧊銲갪כծ市議会דآ٦لي٦م然钠
կׅתֹד
խתծֶ㉏さׇいだֹ׃תծ✲㽷
より꧊銲갪וז鿞鷏أؙح؋ؿׇׁ
կׅתだֹいג
խ䘔כծ⦐➂חꣲ׆ծ㔚⡤װ㷕吤瘝ד乆
䕦いだいדך〳腉ׅדկ鑫כֻ׃
꧊銲갪撑ֻだׁいկ
խ㢳ֻך䘔ֶ䖉ג׃いׅתկ
խ如号剢傈涪遤ךぎかいだより第号
կׅד剢傈ꆃכ꧊箍ⴖך邌秵ⱖ溪ך

Ӣ歍׃鴥٥㉏さׇ
խ넝㿊䋐陽会✲㽷
խ5&-խ������������
խ'"9խ������������
խNBJMխHJLBJ!DJUZ�UBLBZBNB�MH�KQ

　ぎかいだよりの

　　表紙写真を

　募集しています

խ議会⚥竰׃ٕ،٦ُصٔيذأءծ⟀ㄤ � 䎃
3 剢㹀⢽会か倜דيذأء議会⚥竰欰⚥竰ծ
ꐮ歗ꂁ⥋ꂁ⥋いׅת׃կ
խֿחよりծزحٖـةװٝؓؿز٦وأ 1$
かꠘ鋮ֹׅדָהֿよֲזחりׅתկ
խ涺ׁ׀מ鋮ֻだׁいկ

「手挙げ式市民意見交換会」։䋐孖הの䠐鋅❛䳔会佟瘻の饯挿ח։

խչ䩛䮙־䒭市孖䠐鋅❛䳔会պכ市孖涪ך䠐鋅❛䳔会ׅדկ市孖䠐鋅כ㢳圫⻉ֶג׃りծ市孖הח
ծ儗劍דך㼎䘔ׅחוזو٦ذいזいג㹋倵ׁד椚歋ז圫ղ׆かかח֮ד䗳銲ג
ך㔳りծ佟瘻⳿䬄ךꥤ儗耀ֹ《りծ铬겗וז罋ִװ䙼いךծ市孖ֻזהֿꣲ㹀ׅ㜥䨽װ
饯挿ג׃ההֿׅהいׅתկ
խ䋞劄ׁ㔚⡤瘝כծ♴鎸ֶדת㉏さׇֻだׁいկ䎢㜠䎢耮㨻㆞会דⰻ㺁ծ傈儗ծ㜥䨽瘝锃
侭׃ծ䌢⟣㨻㆞会װꟼ⤘議㆞崢黎ׅת׃կ
խֶזծⰻ㺁חよりֶ「ֽזֹדい㜥さׂ׀いׅתկ

Ӣ歍׃鴥٥㉏さׇ
խ넝㿊䋐陽会✲㽷
խӼխ������������
խNBJMխHJLBJ!DJUZ�UBLBZBNB�MH�KQ
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第 38 号խ���� 䎃⟀ㄤ䎃 � 剢 � 傈涪遤խխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխխ高山市議会խխխ嗚稊

ֶ濼ׇ

խ議会כծ⡝孖ך状爷ך㟓鹌㔳չךא暟䊴׃պ欽いׅתկ♧א湡חչ遤佟ך湊鋔պծ✳
կ㖑㚖ⴽ䠐鋅❛䳔会かׅדェ　պךչ孖䠐ח湡א♲ג׃䲿周٥䲿鎉պծךפչ佟瘻٥倵瘻ח湡א
חה鵤ֿׅ׃鑧גいאחⴻ倖כい罋ִ倯ծ֮װ朐屣り穈》ךծ議会かֻזכדだֽ耀ֹ鴥ך
よりٍؗ٦ٕنثح涸ז㼎䘔❛䳔会ך㜥ָהֿׅדծ孖䠐ךェ　ך♧֮דりׅתկ
խ猘ךչ暟䊴׃պכ庠だֻֽזכדծչ㔳٥镨պך䠐かծ遤佟か爙ׁ勴⢽٥
✮皾׃וזかりהծֿחדת㟓ג׃帾㛑りג׃いָֻֿה実ֶגりծך㹋植חぢ
կׅתいりתדり穈》גֽ

編
集
後
記

第５回　高校生との意見交換会

խ高山市議会כדծ市孖ך㢳圫׀ז䠐鋅市佟ח僥ׇׁծ圫ղז䠐鋅❛䳔会⪵ג׃いׅתկ
խ➙㔐ך䠐鋅❛䳔会כծֿかך爡会䬐ֲ高吤欰זُءحٖؿך罋ִֶ耮かׇいだֻחהה
佟瘻ך饯挿ג׃ה崞欽ׅהֿծ議会ה魦鵚ח䠬ׄגいだֹֻךかֻֽבり湡涸׃ה
կׅדךׅ⪵ג

傈խխ儗խխ⟀ㄤ䎃剢傈傈խ⼯䖓儗։
㜥խխխ䨽խխ넝㿊䋐䕵䨽ꥡխ陽㜥ծぐ㨻㆞会㹓וז
⸇✮定吤խխ俠㣕넝吤ծ굲꿤넝㿊넝吤䀤劤٥㿊歊吤莔
խխխխխխխ넝㿊䊨噟넝吤ծ넝㿊銮넝吤갫♶ず
ⰻ㺁ה傈玎խխ痥鿇넝吤欰の䠐鋅涪邌会խխխ⼯䖓儗ⴓ։
խխխխխխխ痥鿇䋐陽会הの䠐鋅❛䳔会խխ⼯䖓儗ⴓ։
խխխխխխխ痥鿇התխխխխխխխխխ⼯䖓儗ⴓ։
⩸ 耮 歍 鴥խխ歍׃鴥כ♶銲ׅדկ会㜥の䌎כחꣲׅתָ֮の׀ד✪䪫ְֻׁկ
㉏ さ ׇ ⯓խխ넝㿊䋐陽会✲㽷խꨵ鑧խ湫鸐
խխխխխխխխխխխխխխխխ'"9խ
ꐮ歗佝鷏瘝խխֿの䠐鋅❛䳔会زحطزحؼכדꐮ歗佝鷏׀鋮ְׅתֹדָהֻֿկתծ䋐٦م
խխխխխխխדآ٦ليꐮ歗僥⫷׀鋮ְׅתֹדָהֻֿկ
佝 鷏 傈 儗խխزحطزحؼꐮ歗佝鷏խ剢傈剢։剢傈傈
խխխխխխխ傈 � 㔐佝僥儗玎䏝˟佝鷏儗כ劢定

前回 ( 平成
31年 2月

) 参加の皆
さんと

☆ぜひ、ご一緒に
　　お聴きください




